



Antrag zur Bürgerversammlung des Stadtbezirks Thalkirchen-Obersendling, Forstenried-Fürstenried und Solln am 17. Oktober 2024

Antrag:

Die Bürgerversammlung möge ihren Beschluss zur Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 kmh im gesamten Verlauf der Forstenrieder Allee erneuern bzw. wieder bekräftigen. Vor einigen Jahren hat der Antragsteller bereits ein befürwortendes Votum in selbiger Angelegenheit durch die Bürgerversammlung erhalten. Dieses wurde seinerzeit von der Stadt München abgelehnt. Nach der nunmehr erfolgten Novellierung der Straßenverkehrsordnung ist dies nun möglich.

Begründung:

Der gesamte Verlauf der Forstenrieder Allee befindet sich in einem reinen Wohngebiet. Zudem gibt es in dieser Straße nur geringen Durchgangsverkehr. Nicht zuletzt kann durch eine solche Anordnung die Sicherheit aller Verkehrsteilnehmer, älteren Personen und Kindern wie auch Fahrradfahrer/innen bei den oftmals geringen Fußwegbreiten und fehlenden Fahrwegen erhöht werden. Weiter ist damit eine geringere Lärmbelästigung zu erzielen.

Rad-



